

Jefa de Estado compromete \$1.500 millones en 2014 para ayudar a 14 comunas rezagadas del país

27 MAY 2014



La Mandataria anunció la medida 24 para los 100 primeros días de Gobierno, que busca fomentar el desarrollo de territorios con una fuerte brecha en materia de pobreza, desempleo, infraestructura pública, conectividad y capacidades productivas.

En la comuna de Combarbalá, Región de Coquimbo, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, anunció el lanzamiento del plan de desarrollo para territorios rezagados, que busca fomentar el progreso de localidades que hoy exhiben un fuerte atraso en su crecimiento.

En la primera etapa de este programa, correspondiente a la medida 24 para los 100 primeros días de Gobierno, la Mandataria comprometió la inyección de \$1.500 millones durante 2014 para ayudar a 14 comunas en el país: Monte Patria, Punitaqui, Canela y Combarbalá, en la Región de Coquimbo; Chanco, Empedrado y Cauquenes, en la Región del Maule; y Lebu, Arauco, Cañete, Contulmo, Curanilahue, Los Álamos y Tirúa, en la Región del Biobío.

“Estamos hablando de inversión pública en conectividad, en programas que mejoren condiciones productivas, de desarrollo económico para el territorio, porque lo que queremos realmente, es que pueda haber un impulso al progreso”, señaló la Presidenta, quien estuvo acompañada de los senadores Jorge Pizarro y Adriana Muñoz; los diputados Luis Lemus y Jorge Insunza; la intendenta de Coquimbo, Hanne Utreras; y el subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo, Ricardo Cifuentes.

Paralelamente a esta primera inyección de recursos, anunció que se avanzará también en la identificación de los indicadores para definir territorios rezagados en un contexto nacional. Esto quedará plasmado en un Proyecto de Ley que establecerá una nueva categoría de territorio, con el objeto de desarrollar una política pública de Estado en estas zonas más atrasadas.

En cuanto a las acciones específicas para la IV Región, la Jefa de Estado, se comprometió a mejorar el sistema de agua potable para las zonas rurales y medidas concretas para enfrentar la sequía.

“Una buena noticia es que vamos a iniciar la construcción del embalse Valle Hermoso, que gracias a sus 20 millones de metros cúbicos, permitirá asegurar hacia el 2016 el riego en la cuenca del Río Pama, aquí en Combarbalá. Y esa obra no va a requerir de garantías adicionales de parte de los pequeños agricultores. También vamos a hacer algunos embalse más pequeños, en distintas zonas”, aseguró.

Asimismo, la Presidenta anunció la entrega de un bono de productividad para todas las familias que viven en sectores rurales muy alejados de la región, que no son usuarios del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y que están siendo afectadas por la escasez hídrica. “Esos beneficiarios van a poder recibir en una sola cuota 40 mil pesos, más 7.500 por cada carga familiar, con lo cual vamos a llegar a 28 mil familias de la región. En esta comuna se van a beneficiar 1.582 familias”, afirmó.

En cuanto a los beneficiarios del Indap, la Jefa de Estado explicó que habrá un aumento de 65% en el número de pequeños agricultores de secano y criaderos de la región, que recibirán un bono de \$200 mil.

“Así que vamos a poder apoyar a otras familias, aproximadamente 6.200 beneficiarios más de los ya 9.600 apoyados, la mayoría de ellos crianceros, con un bono de \$200 mil, para que realmente puedan salir adelante con efecto de la sequía, apoyo en alimentación de animales, en materiales, en fin, en una serie de medidas que pueda apoyar la difícil situación que están viviendo. Y esto, sin duda, aquí en Combarbalá va a ser muy significativo este apoyo”, agregó.

ETIQUETAS :

#Descentralización y Regiones